Tests de grossesse - comment savoir si c'est positif

Si vous utilisez un <u>test de grossesse</u> à domicile pour vérifier votre grossesse, vous devriez être en mesure de savoir si c'est positif ou non en examinant les résultats. Un <u>test de grossesse positif</u> signifie qu'il y a une certaine quantité de HCG dans votre urine. Cette concentration est d'environ 0,93 million d'unités internationales (MIU) par millilitre. Passer un test pendant que vous saignez ou trois semaines après les relations sexuelles pourrait provoquer des résultats faux positifs.

La concentration de HCG dans l'urine est de 0,93 million unités internationales par millilitre (MIU / ml)

La concentration de HCG dans l'urine 9 jours après l'ovulation est généralement de 0,93 million unités internationales (MIU / ml). Alors que la plupart des tests de résultats précoces détectent HCG à 25 MIU / ml ou moins, ce niveau est faible pour la grossesse précoce. La concentration de HCG dans l'urine augmente rapidement au début de la grossesse, et une femme peut tomber enceinte d'un jour ou deux après l'ovulation.

Le niveau de HCG dans le sérum est généralement d'environ six à 24 miu / ml, avec des niveaux entre ces gammes considérés comme une zone grise et devra être retesté. De plus, les niveaux de HCG qui se trouvent dans cette plage ne sont pas précis comme moyen de sortir avec une grossesse. Une échographie transvaginale est souvent nécessaire pour confirmer une grossesse.

Bien que la concentration de HCG dans l'urine puisse varier considérablement, la quantité la plus élevée est présente dans l'urine d'une femme enceinte. Cependant, il existe des étapes spécifiques pour déterminer la concentration de HCG dans l'urine pour vous assurer que vous n'êtes pas enceinte. Par exemple, la HCG contenant de l'urine peut être testée pour un HCG hyperglycosylé pour assurer la présence de l'hormone dans l'utérus.

Faux positifs sur les tests de grossesse à domicile

Il existe de nombreuses causes de faux positifs sur les tests de grossesse à domicile. Parfois, un test de dysfonctionnement ou expiré. D'autres fois, une femme est enceinte mais a une période avant sa date d'échéance. Dans de tels cas, il est important de contacter un médecin ou une sage-femme pour un examen plus approfondi. De plus, certains médicaments peuvent provoquer de faux positifs, y compris certains antihistaminiques et diurétiques. Les autres causes possibles de faux positifs incluent la douleur pelvienne ou la grossesse extra-utérine. Il est important de suivre soigneusement toutes les instructions lors de l'essai d'un test de grossesse et de discuter des résultats avec un médecin.

L'une des causes les plus courantes de faux positifs sur les tests de grossesse à domicile est un test mal lu. Les femmes qui utilisent un test à domicile doivent s'assurer que les résultats ont été pris après la période manquée. Cela permet à la hausse du niveau HCG. De plus, les tests de grossesse à domicile peuvent produire de faux négatifs si le test n'a pas été lu correctement ou a été lu trop tard. Par conséquent, il est impératif de lire les résultats de votre test de grossesse dans le délai spécifié. Vous devez également vérifier la date d'expiration du kit de test pour éviter les faux positifs.

Passer un test tout en saignant

Passer un test de grossesse pendant le saignement pour déterminer si son positif est un processus facile. Cependant, si vous saignez, vous voudrez peut-être voir un médecin pour exclure les

complications. Les saignements pendant la grossesse sont courants, mais pas nécessairement un signe que vous êtes enceinte. Les saignements lourds peuvent être indicatifs de la grossesse, même si cela ressemble à vos règles. Si vous saignez et que vous n'avez pas de test sanguin pour le confirmer, vous pouvez avoir un hématome.

Cependant, si vous ressentez des saignements légers qui ne s'arrêtent pas après quelques heures, vous pouvez passer un deuxième test en quelques jours pour vérifier les résultats. Si le résultat du premier test est négatif, vous devez prendre rendez-vous avec un médecin ou une sage-femme. Si vous ressentez des saignements lourds, vous devez visiter un médecin ou une sage-femme.

Faire un test 3 semaines après le sexe

Vous vous demandez peut-être, est-il trop tard pour passer un test de grossesse pour savoir si je suis enceinte? Bien qu'il soit vrai qu'un test peut détecter les hormones de grossesse dans l'urine dès 10 jours après des relations sexuelles non protégées, ces tests ne sont pas très précis et peuvent vous donner un résultat faussement positif ou négatif. Vous devriez attendre au moins 3 semaines après les relations sexuelles si vous n'êtes pas sûr de la durée de vos règles.

Si vous ne savez pas quand vos règles sont dues, contactez votre service de santé local et demandez une liste d'endroits où vous pouvez passer un test de grossesse gratuit ou peu coûteux. Vous pouvez également trouver un centre d'essai à l'échelle glissante dans votre centre de parentalité ou une clinique communautaire locale. Il existe également des cas de tests de grossesse faussement négatifs, alors assurez-vous d'utiliser une contraception fiable jusqu'à l'arrivée de vos règles.